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Lanecesidaddeponer fina ladis-
persión de sedes judiciales a tra-
vés de la creación de unaCiudad
de la Justicia funcional o de esta-
blecer un sistemadegestiónpro-
cesal telemático están entre los
principales puntos a los que hay
que prestar atención para mejo-
rar la Justiciamadrileña.
Así, coincidieronayer, enelmar-

co de la inauguración del I Con-
greso de la Abogacía Madrileña,
distintaspersonalidadesdelmun-
do de la Justicia, como el presi-
dente del Tribunal Superior de
Justicia deMadrid, FranciscoJa-
vier Vieira, o Agustín Carretero,
directorgeneralde relacionescon
la Administración de Justicia.
Vieira denunció la actual “dis-

persión de órganos judiciales” y
recordóque seha iniciadoel pro-
yecto de la Ciudad de la Justicia
que si bien se trata de una inicia-
tiva“plausible”aseguró,esosí, que
“o basta con cambiar el chasis si
dejamosel restode loscomponen-
tes obsoletos”.
Se refirió también a la necesi-

dad de establecer un sistema de
gestiónprocesalmodernoconac-
ceso por vía telemática a los pro-
cesos. “Enunmundode Internet
-sostuvo- no puede ocurrir que
los profesionales tengan que ir a
los juzgados para interesarse so-
bre cómo va el proceso”.
Apeló, asimismo, a la especiali-

zaciónde los juzgados; la creación
de servicios comunes en los actos
de comunicación; un protocolo
sobre puntualidad de las actua-
ciones judiciales; y a unmejora-
do archivo de gestión territorial,

estableciendocriteriosdeconser-
vación y destrucción adecuados.
En la línea,Carretero indicóque

laCiudadde laJusticiaes“unpro-
yecto esencial” en tanto que sólo
enMadrid hay 70 sedes judicia-
les dispersas loquehaceun siste-
ma “inviable” quederiva en “una
sangría de dinero público”.
También se refirió aun sistema

eficaz de archivo de expedientes
y documentación. Tenemos, dijo
“166kilómetrosdepapel quecre-
ce otros 15 kilómetros al día”.

Profesionalizar la Justicia
Por suparte,ManuelMoix, fiscal
jefedelTribunal SuperiordeJus-
ticia deMadrid, hizohincapié en
la urgencia de “profesionalizar la
Justicia dotando de una mayor
plantilla de jueces y fiscales”.Co-
mo los demás ponentes, solicitó

una concentración de sedes en
tanto que la actual distribución
supone “un dispendio de tiempo
endesplazamientos yunelevado
coste económicoenel trasladode
expedientes”.
Por último, Vicente Sánchez,

decano del Colegio de Abogados
de Alcalá de Henares, aludió, en
materiadeJusticiaGratuita, aunas
remuneraciones de los abogados
queatiendenaunbaremo“indig-
no” y que, además, no tienen una
fechapara sucobro.Lamentóque
se tratadeunproblemadepresu-
puesto en tanto que “cada año se
sabe el gasto delTurnodeOficio,
ronda los40millones, y laConse-
jería presupuesta cerca de 29”.

Losexpertos censuran
la “dispersión”desedes
judiciales enMadrid

Coinciden en que urge
poner enmarcha una
‘Ciudad de la Justicia’
que sea “funcional”
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actual es “inviable”
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en una “sangría
de dinero público”
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